

はしらもと

(学校HPでも公開しています)



学校だより「はしらもと」も今年度最終号となりました。新型コロナウイルス感染症の分類が5月より5類になったことが、私たちの日常生活にも、子どもたちの学校生活にも影響を与えた1年でした。もとの生活が戻ってくるという期待感と、「まだ、安心できないのでは…」という不安感の中でスタートしましたが、今はかなり落ち着いた毎日になってきました。学校行事も新しいスタイルに移行したのも、もとの形式に戻ったものもありますが、子どもたちは上手にそれを受け入れ、楽しく元気な学校生活を送ってくれていました。保護者や地域の皆様には多大なご支援とご協力をいただきました。ありがとうございました。

○令和5年度 卒業証書授与式

3月15日(金) 令和5年度卒業証書授与式を、PTA会長様、学校運営協議会の会長様、副会長様を来賓にお迎えして挙行了しました。24名の卒業生が、6年間過ごした学び舎を巣立っていきました。在校生とともに卒業証書授与式を挙げるのは実に5年ぶりとなりました。厳かな中にも温かみのある式であったように思います。

式辞では、今まで意識して学校生活を送っていた「時間を大切にすること」、「ひとつ上の挨拶」をこれからも意識してほしいこと、これから出会うであろう「人とのよき出会いを大切にしてほしい」ことをはなむけの言葉として送りました。

在校生の皆さんは、お世話になった卒業生への感謝のメッセージと元気な歌声でお祝いの気持ちを伝えてくれました。

最後に、卒業生からは両親への感謝と共に、たくさんの制限があった中でも、素晴らしい仲間と楽しく学校生活が送れるよう頑張ってきたこと、新しい夢を探すため、次のステップに進んでいくんだという力強いメッセージが送られました。

卒業生の皆さんの更なる活躍を心より応援しています。ご卒業おめでとうございます。



○お別れ遠足 (6年生)

当初はひらかたパークを予定していましたが、降雨のため行先をエキスポシティに変更して出かけました。たくさんの生き物とふれあったり、テーマパークで遊んだり、楽しい時間を過ごしました。



○6年生を送る会

体育館に全校児童が集まって実施しました。クイズやダンスなど各学年で考えた出し物とともに、6年生への感謝のメッセージを伝えました。6年生からはお礼の言葉と合奏の披露がありました。



○学習発表会

2月17日(土)、学習発表会を実施しました。合奏やクイズ、作文や学習内容の発表など、各学年によって内容は様々でしたが、自分たちが頑張ってきたことをしっかり発表できていたように思います。発表を見守る保護者の方にも笑顔があふれ、楽しい1日となりました。



○児童会役員選挙

令和6年度1学期の児童会役員選挙を行いました。それぞれの思う活動(公約)についての発表を聞いたあと、3~6年生が投票を行い、新役員が決定しました。



児童会会長 新6年生 高際 莉一くん
児童会副会長 新6年生 松本 はなさん
児童会副会長 新5年生 松本 いとさん
児童会書記 新6年生 佐藤 唯瑠さん
児童会書記 新5年生 篠原 晴くん

○ゲストティーチャー による出前授業

3年生

ふるさと学習「柱本調査隊」で調べ、学習発表会で発表した内容を、地域にも発信しようと、話し方講座でお世話になったFMはしもとさんにご協力いただき収録しました。3月1日~3日に番組内で放送されました。



○ロイド先生 ありがとう!

2月でALTのロイド先生の授業が最終回を迎えました。ユーモアにあふれ、優しくわかりやすい授業でした。ありがとうございました。



○4月の行事予定



- 8日(月) 新任式・始業式
 - 9日(火) 入学式
 - 10日(水) P T A 新旧実行委員会
1年生下校指導(~16日)
 - 15日(月) 委員会活動
 - 17日(水) 給食開始(1年生)
 - 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生)
(市) 標準学力調査(5年生)
 - 19日(金) ブッキー号来校
 - 20日(土) 授業参観、P T A 総会
 - 22日(月) 振替休業
 - 23日(火) 全国学力・学習状況調査 質問紙調査(6年生)
- ※家庭訪問は4月23日(火)・24日(水)
26日(金)・30日(火)の予定です。

○模範児童表彰

橋本市模範児童表彰が行われ、6年生の斉藤くんが森脇慶一郎善行褒賞を、岡さんが田中久美子すこやか褒賞を受賞しました。おめでとうございます。



※森脇慶一郎善行褒賞

生活の中で主体的に行動し、親切行為を含め他の模範となる児童に贈られます。

※田中久美子すこやか褒賞

学習意欲が旺盛で心身ともに健康な他の模範となる児童に贈られます。

○代表委員会

自分たちの学校生活をより楽しいものにしようと代表委員会(児童会と5・6年生学級委員)がいろいろな企画を提案してくれています。

写真左 大谷選手からのグローブをみんなが使えるようにと提案し、使える曜日と時間を各学年に設定してくれました。

写真右 雨で運動場が使えない日のロング休憩に、学年関係なく参加できる〇×クイズ大会などを実施しました。短い時間でしたが、大いに盛り上がりました。

